

# *Le secrétaire d'état nord-américain entame son périple asiatique au Japon*

---



Tokio, 6 octobre (RHC)- Le Secrétaire d'état des États-Unis, Mike Pompeo, est arrivé aujourd'hui au Japon, la première étape d'un grand périple asiatique centré sur la dénucléarisation de la péninsule de Corée.

Mike Pompeo entend s'entretenir séparément avec le premier ministre, Shinzo Abe et avec le ministre des Affaires étrangères, Taro Kono, à la recherche de soutien à la position des États-Unis de maintenir des sanctions contre la République Populaire Démocratique de Corée tant qu'elle n'aura pas complété le démantèlement de son programme nucléaire et de missiles, créé à des fins pacifiques.

Cependant, la Corée du Sud, un autre allié de Washington dans la zone, a exhorté le chef de la diplomatie étasunienne à faire preuve de flexibilité au cours des négociations sur le thème avec le leader nord-coréen, Kim Jong-un pour éviter des erreurs commises dans le passé qui n'ont fait qu'empêcher d'atteindre cet objectif.

Le diplomate étasunien se rendra demain à Pyongyang, après à Séoul et ultérieurement en Chine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173274-le-secretaire-detat-nord-america-in-entame-son-periple-asiatique-au-japon>



**Radio Habana Cuba**